

Nuevo año nueva vida: caminando sabiamente por la ruta divina

Determinaciones sabias basadas en efesios capítulo 5 - 17ª y 18ª parte

Dr. David Hormachea – Febrero 01 de 2024



Principios
Congregación

“Dios prohíbe que las personas, cosas o costumbres tengan señorío sobre nuestra vida y nos convirtamos en personas dependientes de algo o de alguien. El cristiano debe tener como único Señor a Jesucristo y debe desarrollar dominio propio para no ser dominado por nada ni por nadie.”

SEPTIMA: No permita que nada quebrante su voluntad. No permita dependencias de cosas malas que destruyen su vida y su familia o de cosas buenas que destruyen sus prioridades y afectan su vida y su familia.

EL PELIGRO DE LOS EXTREMOS.

“Todos corremos el riesgo de caer en pecados y convertirnos en dependientes de lo malo, pero aun las cosas buenas que pueden ser practicadas, cuando las llevamos a los extremos, las convertimos en prácticas que por Dios son rechazadas.”

AUNQUE SEA NORMAL EN LOS PAGANOS, ES PECADO ENTRE LOS CRISTIANOS.

“Debido a que somos nuevas criaturas y pertenecemos al Reino de Dios todas nuestras costumbres deben ser totalmente diferentes a las costumbres de quienes viven en la maldad porque son hijos de las tinieblas. Si somos cristianos genuinos debemos andar en santidad y vivir como hijos de luz.”

Conclusión:

“La sociedad atea, humanista y progresista llama bueno a lo que Dios llama malo y tiene un sistema de propaganda millonario, y muy efectivo para promover adicciones a las compras, juegos de video, cirugías estéticas, a los juegos de azar, pornografía, vida sexual antes del matrimonio, alcohol y marihuana. Dios no solo nos ordena que no tengamos adicciones a cosas malas sino, aun a cosas buenas, que llevadas al extremo son inconvenientes. Nuestro deber es seguir las órdenes divinas.”

Nuevo año nueva vida: caminando sabiamente por la ruta divina

Determinaciones sabias basadas en efesios capítulo 5 - 17ª y 18ª parte

Dr. David Hormachea – Febrero 01 de 2024



Principios
Congregación

“Todo lo ilícito es pecaminoso, Dios lo prohíbe y debe ser evitado. Todo lo inconveniente que impide nuestra vida de excelencia, aunque no sea algo pecaminoso, también debe ser evitado.”

DEPENDENCIA EN DIOS: La única dependencia saludable.

“Solamente debemos ser dependientes de Dios y su soberana voluntad, pues solo dependiendo totalmente de Él podemos vivir una vida exitosa que se caracteriza por nuestra integridad y santidad.”

LAS DEPENDENCIAS: dioses ajenos que impiden la saludable relación con Dios.

“Toda dependencia que no sea la dependencia de Dios, es un acto de sumisión que por Dios ha sido prohibido y no debe ser desarrollado. Con el poder del Espíritu Santo, el conocimiento y la aplicación de la verdad, las dependencias deben ser rechazadas si queremos vivir una vida saludable y realizada.”

Conclusión:

“Las adicciones a las drogas y al alcohol no se inician como enfermedades sino como trastornos causados por malas acciones y estilos de vida. Cuando la persona las inicia se pueden convertir en enfermedades y nuestro deber es enseñar que se puede salir de las adicciones cambiando la forma como enfrentamos las tentaciones.”

NOTAS:

